

報道関係者各位

2018年7月11日

熱中症予防声かけプロジェクト事務局

## 熱中症に負けずに戦うことを、みんなで高らかに宣言！！ ～6月29日(金)、“熱中症予防声かけ出陣式2018”を開催しました～



熱中症予防声かけプロジェクト事務局(所在地:東京都渋谷区、事務局長/社会起業家:山下太郎)は、2018年6月29日(金)、“熱中症予防声かけ出陣式2018”を開催しました！

毎年7月は、政府が定める「熱中症予防強化月間」です。その前々日に、JR渋谷駅ハチ公前広場をメイン会場に、暑さで有名な全国各地16の自治体と連携し、全国一斉に出陣式を行いました。

JR渋谷ハチ公前広場会場には、熱中症対策に深く関わっている、環境省・消防庁・農水省・渋谷区・気象予報士の皆さまが集結。熱中症との戦いに向けた“アツい”意気込みを、いただきました。

### ＜熱中症予防への取組ご紹介＞

- 環境省 … 環境省熱中症予防サイト(<http://www.wbgt.env.go.jp/>)で、全国の暑さ指数(WBGT)をリアルタイムで提供し、国民の皆様の注意を促しています。
- 消防庁 … 热中症による救急搬送人員数のタイムリー公開や、各消防本部で講習会を開催するなど、全国各地で予防啓発を実施しています。
- 農林水産省 … 農作業中の熱中症予防の徹底を、各都道府県を通じて行っています。
- 渋谷区 … 渋谷区民の皆さまに対し、熱中症予防のための様々な啓発を行っています。

出陣式を行った当日の11時に、関東甲信地方の梅雨明けが発表されました。

出陣式の終了後、渋谷にいらっしゃる皆さまに向けて、熱中症予防を呼びかけながら、本イベントの応援企業の森永製菓『インゼリーエネルギーレモン』と『啓発うちわ』、ドラッグストア ココカラファイン『プライベートブランドのミネラルウォーター』と『啓発冊子』を、配布しました。

## 暑さで有名な全国各地 16 の自治体でも出陣式を開催！



(画像は開催の様子の一部)

### <参加自治体>

大阪府 大阪市 ／ 大阪府吹田市 ／ 沖縄県那覇市 ／ 岐阜県多治見市 ／ 京都府京都市 ／  
群馬県館林市 ／ 高知県四万十市 ／ 埼玉県熊谷市 ／ 静岡県浜松市 ／ 東京都渋谷区 ／  
東京都千代田区 ／ 東京都町田市 ／ 兵庫県西宮市 ／ 福岡県福岡市 ／ 山口県周南市 ／  
三重県四日市市消防本部

上記の自治体では、駅前や庁舎前などで、同日同時刻一斉に出陣式が開催されました。（一部の自治体は、前後の日程で開催。）各地の住民の皆さんに熱中症予防を呼びかけながら、熱中症対策ドリンク、ウチワ、冊子などを無料配布しました。

熱中症予防声かけプロジェクトでは、この夏も全国の自治体や政府と官民一体となって、様々な活動を展開いたします。詳しくはプロジェクト公式サイトをご覧ください。 >> <http://www.hitosuzumi.jp/>

これから本格的な暑さがやってきます！日々の体調管理、そして熱中症対策を忘れずに行って  
楽しく快適な夏をお過ごしください！

### 【本件に関するお問い合わせ先】

熱中症予防声かけプロジェクト事務局 担当:堀部、岡田

TEL:03-6450-5502 FAX:03-6418-5912 メール:info@hitosuzumi.jp

(プロジェクト企画運営会社:株式会社ジャパンデザイン)